
Le 8 novembre 2011 

Objet :  Sujets variés 

 

Chers parents, 
 
Nous tenons à vous informer du nom des personnes qui siègent au Conseil 
d’établissement de l’école Saint-Joseph cette année : 
 
Christian Leclerc président 
Stéphane Saulter vice-président et délégué au Comité de parents de la CSH 
Sophie Rondeau substitut au Comité de parents 
Chantale Leclerc secrétaire et substitut au Comité de parents 
Johanne Paquin enseignante de 6e année 
Hélène Vallée enseignante de 4e année 
Lucie Dion  enseignante de 1re année 
Lucie Thivierge éducatrice au Service de garde 
Martine St-Laurent commissaire 
Danielle Côté représentante de la communauté 
Nathalie Bilodeau représentante de la communauté 
Andrée Roy  directrice 
 
-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Un GROS MERCI à tous les parents qui sont venus aider à l’activité d’Halloween 
que ce soit pour des décors, la préparation de collations…  Votre aide fut très 
précieuse et appréciée de tous.  Merci encore!  
 
-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
BONBONS D’HALLOWEEN 
Dans le but de participer à l’œuvre de bienfaisance des PANIERS de NOËL, voici 
une occasion de partager vos surplus de bonbons avec les plus démunis.  Si vous 
le souhaitez, vous pouvez acheminer vos petits sacs à l’école et lorsqu’il y aura 
la collecte de dons (jeux, jouets) pour les paniers de Noël, nous les enverrons 
en même temps.  Merci de votre générosité habituelle.  Ce sera très apprécié. 
 
-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
NOUS SOMMES À LA RECHERCHE DE … 
À la classe de maternelle, nos élèves n’ont pas assez de voiturettes (du genre 
Hot Wheels) pour jouer sur leur tapis de ville.  Nous avons quelques modèles en 
classe, mais l’activité est tellement populaire auprès d’eux qu’il serait bien 
d’en avoir quelques-uns de plus.  Alors, si vous en avez à la maison et qu’elles 
ne vous servent plus, nous serions très heureux de les utiliser en classe.  Après 
tout nous sommes une école verte Brundtland et favorisons la récupération.  
Merci à l’avance! 
 

-------------------------------------------------------------------------------------------------- 


